
水戸西展示場の取り組みをご紹介します。

① 「年末の大掃除について」

　お疲れ様です。いつもは 11 月から空いた時間に少しづつ掃除をしていましたが、今年は中々時間が取れず最終

日に３人で手分けして一気に大掃除しました。ですので、網戸の写真以外は取る余裕がありませんでした。寒さが

厳しい時期ですが毎年恒例のこぼれ種で咲くペチュニアは、いまだ花を咲かせています。ビオラは２年前採取した

種を撒いてみた所、何とか花が咲き始めました。展示場の植栽は今まで部長がとても綺麗に管理してくれていまし

たので、頑張ってそれを維持して行こうと思っております。

<店舗からのコメント>

これから春のお彼岸に向けて、慌ただしくなってきます。当社でも、お彼岸にあわせて沢山のお買い得品をご用意

しておりますので、お気軽にご来店ください。


